

Inversión de 40.000€ para el pabellón 'Fay' de Santa Marta

Santa Marta de Tormes – El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acometerá próximamente la renovación de las puertas del pabellón Francisco Samaniego 'Fay'. La inversión, con cargo al Plan de Apoyo Municipal de la Diputación de Salamanca, será de un total de 39.960 euros.

Los trabajos se ejecutarán en todas las puertas, comenzando por el desmontaje de las antiguas para proceder al montaje de las nuevas. En concreto, se llevará a cabo una renovación de las puertas del pabellón comenzando por la entrada que contará con una puerta automática que reducirá las corrientes en invierno.

“Santa Marta es un municipio muy involucrado con el deporte, en buena medida gracias a las instalaciones con las que cuenta que permiten practicar todo tipo de disciplinas. Por eso es muy importante para este Ayuntamiento mantener estos espacios en las mejores condiciones”, explicó el concejal de Deportes, Jorge Valiente. **EÑE**

Villamayor estrena el festival 'Viverfest' con 9 citas culturales

● La Banda Municipal de Música abrirá las actividades mañana con un concierto

● Durante julio y agosto habrá citas gratuitas con música, cine e incluso magia

EÑE

Villamayor de Armuña—Los vecinos de la localidad de Villamayor de Armuña podrán disfrutar, a lo largo de los meses de julio y agosto, de las actividades de 'Viverfest', un festival cultural en el que habrá desde cine hasta música clásica en directo, y distintos tipos de actividades gratuitas para público de todas las edades.

Las actividades arrancarán mañana a las diez de la noche con la actuación de la Banda de Música de Villamayor y la de Ejea de los Caballeros



La Banda de Música de Villamayor en uno de sus últimos conciertos. EÑE

en la plaza de España. El sábado llegará el cine con la película "García y García" que se proyectará en la zona de la Cámara Agraria.

Para el día 14 la propuesta es un concierto de pasodobles y música melódica con espectáculos Benítez

ria. La semana del 18 al 21 de julio se ha reservado para la programación de las Noches de Verano de la Diputación que este año llegarán a la localidad durante esas jornadas, mientras que las propuestas de 'Viverfests' se retomarán el 28 de julio con la música en directo de Natalia Palencia a partir de las nueve y media de la noche en la Plaza de España.

La película "Cinco Lobitos" será la que cierre las actividades de julio el día 29 a las diez de la noche. El 4 de agosto se ha programado la actuación del mago Toño con su espectáculo "De ilusión también se vive" en la Plaza de España desde las nueve y media de la noche, en tanto que el día 5 habrá proyección de cine con la cita "Llenos de gracia" a partir de las diez de la noche en la plaza de la Cámara Agraria. El 12 de agosto a las ocho y media el festival folclórico Nicomedes de Castro cerrará esta propuesta cultural.

El Consistorio de la localidad armuñesa lleva a cabo una inversión en estas actividades de 7.000 euros.

AYUNTAMIENTO DE BÓVEDA DEL RÍO ALMAR (Salamanca)

INFORMACIÓN PÚBLICA RELATIVA A LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN DE USO EXCEPCIONAL DE SUELO RÚSTICO Y LICENCIA URBANÍSTICA PARA CONSTRUCCIÓN DE NAVE AGRÍCOLA EN LA PARCELA 134 DEL POLÍGONO 501 DEL TÉRMINO MUNICIPAL DE BÓVEDA DEL RÍO ALMAR (SALAMANCA).

Por este Ayuntamiento se está tramitando autorización de uso excepcional y la correspondiente licencia urbanística para construcción de nave agrícola en la parcela 134 del polígono 501 del término municipal de Bóveda del Río Almar, calificada como suelo rústico común con zona ZEPA; y en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 307.3 y 432 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, se somete a información pública, mediante la publicación del presente anuncio:

1.-Órgano que acuerda la información pública: Alcaldía.

2.-Fecha del acuerdo: 03/07/2023.

3.-Instrumento o expediente sometido a información pública: Construcción de nave agrícola.

4.-Ámbito de aplicación: Parcela 134 del polígono 501 de Bóveda del Río Almar (Salamanca).

5.-Identidad del promotor: Pablo Hernández Coronado.

6.-Duración del período de información pública: Plazo de veinte días, a contar desde el día siguiente a la última publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León / Diario LA GACETA DE SALAMANCA / Sede electrónica y web municipal bovedadelrioalmar.se-delectronica.es

7.-Lugar, horarios y página web dispuestos para la consulta del instrumento o expediente: Oficinas del propio Ayuntamiento y sede electrónica.

Durante dicho plazo podrá ser examinado, por cualquier interesado, en las dependencias municipales para que se formulen las alegaciones que se estimen pertinentes. Asimismo, estará a disposición de los interesados en la sede electrónica de este Ayuntamiento [<http://bovedadelrioalmar.se-delectronica.es>].

Boveda del Río Almar, 3 de julio de 2023

EL ALCALDE, Fdo.- Juan C. Muñoz Pérez

Doñinos y Castellanos de Moriscos abren a las peñas el diseño de las fiestas

● En Castellanos se incrementa el número de peñas y este año pasarán a ser 15

● Doñinos estrenará exhibición de autos locos y una Feria de Santo Domingo

Castellanos de Moriscos/ Doñinos—La preparación de las fiestas de verano en las localidades de Castellanos de Moriscos y Doñinos ha comenzado con la consulta de los Consistorios de las dos localidades a las peñas y juventud para conocer sus preferencias a la hora de organizar eventos, conservar los más exitosos, o bien decantarse por innovar e incorporar nuevas propuestas a las celebraciones.

En la localidad de Doñinos las fiestas de verano se celebran en honor a Santo Domingo de Guzmán del 4 al 8 de agosto y entre los asuntos que faltan por dilucidar está la figura del pregonero de las celebraciones. Más de una veinte de agrupaciones de Doñinos acudieron a la cita en la que la edil Susana Jiménez informó de novedades para este año como la exhibición de autos locos y la primera edición de la Feria de Santo Domingo con distintos stands con ropa y un desfile, además de música en directo que se desarrollarán en la jornada del día 5. La instalación de

casetas, la celebración de un brutatón y las comidas de las fiestas completaron la cita de trabajo.

Por su parte en la localidad armuñesa de Castellanos de Moriscos las fiestas de verano se celebrarán, como cada año, en honor al Cristo de las Batallas y la principal novedad de este año, es que se ha incrementado el número de peñas, de 10 que eran habitualmente, han pasado a inscribirse 15. En la reunión, más de una veintena de representantes de las mismas, trazaron los primeros detalles de las fiestas de agosto junto a la nueva concejala de Juventud y Fiestas, Laura Rodríguez. El Consistorio anunció que regalará a los peñistas la camiseta que lucirán en el recorrido de peñas del inicio de las fiestas que será temático, para lo que los asistentes aportaron ideas de posibles disfraces. En contraprestación, los jóvenes se repartieron las tareas para colaborar con el Consistorio en las actividades gastronómicas de los días festivos como la caldereta, paela, parrillada, etc. **EÑE**



La reunión en la localidad de Castellanos de Moriscos. FOTOS: EÑE



Peñistas y jóvenes que acudieron a la cita en Doñinos.